
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1569/2024 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend 
Neuer Standort für das Marktfrühstück (GRÜNE) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist die Verwaltung mittlerweile zu einer Entscheidung bzgl. des Standortes für das Markt-

frühstück während des Neubaus des Gutenbergmuseums gekommen? Wenn ja, um wel-
chen Standort handelt es sich? Wenn nein, warum nicht? 

 
Die Verwaltung hat in den vergangenen Monaten verschiedene Standortoptionen geprüft und 
stand bzw. steht dabei stets in einem engen, konstruktiven Dialog mit den Mainzer Winzern. 
Eine finale Entscheidung bzgl. des Ausweichstandortes ist noch nicht gefallen. Sobald dieser 
feststeht, wird die Öffentlichkeit informiert. 
 
2.  Inwieweit wurden die Bedenken und Vorschläge des Ortsbeirates Altstadt sowie der 

MarktbeschickerInnen, Geschäftsleute und AnwohnerInnen bei der Entscheidung der 
Verwaltung berücksichtigt? 

 
Eine finale Entscheidung bzgl. des Ausweichstandortes wurde noch nicht getroffen. Bei den 
bisherigen Prüfungen und Gesprächen zu dieser Thematik haben die unterschiedlichen Anlie-
gen und Vorstellungen der verschiedenen Gruppen selbstverständlich eine Rolle gespielt.  
 
3. Wird es auch für die Zeit der Standortverlagerung bei dem wöchentlichen Rhythmus des 

Marktfrühstücks bleiben oder ist ein 14-tägiger oder monatlicher Rhythmus vorgese-
hen? 

 
Aktuell ist geplant, den wöchentlichen Rhythmus beizubehalten. 
 
 
Mainz, 12. November 2024 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


